



Sankem Berbagi Mudahkan Warga Urus Santunan Kematian

YOGYAKARTA, Joglo Jogja - Warga di Kota Yogyakarta kini dimudahkan dalam mengurus santunan kematian. Ini setelah Dinas Sosial, Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Dinsosakertrans) Kota Yogyakarta membuka layanan Sistem Layanan Santunan Kematian Berbasis Digital (Sankem Berbagi).

"Sankem Berbagi ini dapat diakses melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS)," ujar Kepala Dinsosakertrans Kota Yogyakarta Maryustion Tonang belum lama ini (21/8). Dia mengungkapkan, inovasi Sankem Berbagi dapat diakses masyarakat melalui aplikasi JSS. Di dalam menu tersebut pemohon wajib mengisi form yang tersedia. "Untuk dokumen yang wajib diunggah adalah foto KTP,

KK, KMS, dan Akta Kematian. Pemohon juga diwajibkan untuk mengunggah foto KTP pemohon, dan foto KK pemohon," jelasnya.

Setelah itu, lanjutnya, pihaknya akan melakukan pengecekan. Jika semua berkas sudah sesuai maka akan muncul notifikasi di *smartphone* pemohon yang berisi permohonan untuk pemohon agar hadir ke kantor Dinsosakertrans Kota Yogyakarta.

"Kalau selama ini pengajuan santunan kematian dilakukan secara manual, kini para ahli waris dapat mengurus santunan kematian secara online. Jadi setelah *upload* semua berkas tersebut, nanti akan ada notifikasi yang isinya memohon untuk datang ke kantor untuk mengambil san-

tunan tersebut," paparnya.

Dia menambahkan, santunan kematian ini diperuntukkan untuk masyarakat yang masuk dalam kategori Keluarga Sasaran Jaminan Perlindungan Sosial (KSJPS) dan masyarakat yang masuk dalam kategori Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) dengan persyaratan tertentu.

"Jumlahnya santunan kematian ini adalah Rp 3.000.000 bagi masyarakat yang meninggal sebelum tanggal 15 Agustus 2024, namun bagi warga yang meninggal setelah tanggal tersebut akan mendapat santunan kematian sebesar Rp 4.000.000," ungkapnya. (*riz/ree*)

TUNJUKKAN: Masyarakat saat menunjukkan Sankem dalam Aplikasi JSS.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005